
6 Pièces

245 m²

Réf. 83133-1

5 200 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Nichée au cœur du prestigieux domaine fermé de Beauvallon Bartole, à

l'abri des regards en position ultra-dominante, belle villa contemporaine

neuve en cours de construction avec une vue panoramique sur la mer

et  le  Golfe  de  Saint-Tropez.Construite  sur  deux  niveaux,  et  proposant

une  superficie  d'environ  245  m2,  cette  villa  d'architecte  se  compose

notamment d'une grande pièce à vivre et  de 4 suites.La propriété été

conçue  pour  orienter  les  pièces  de  vie  vers  l'extérieur  avec  deux

grandes  terrasses  donnant  sur  le  jardin  et  la  piscine  à

débordement.Terrain plat de 4674 m2 avec terrain de ...

Nestled in the heart of the prestigious closed domain of Beauvallon Bartole, out of

sight  in  an  ultra-dominant  position,  beautiful  new  contemporary  villa  under

construction with a panoramic view of the sea and the Gulf of Saint-Tropez.Built on

two levels, and offering an area of approximately 245 m2, this architect-designed

villa consists of a large living room and 4 suites.The property was designed to orient

the living rooms towards the outside with two large terraces overlooking the garden

and the infinity pool.Flat land of 4674 m2 with pétanque court and several parking

spaces and a garage ...
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